



とねしょうかわらばん

がつ かほん
9月24日版

うんどうかい じゅんび すす
運動会における準備は進んでい
ます。右の写真は、^{みぎ}広報委員会の^こ
子どもたちが、^{ぶんやす}20分休みや^{ひるやす}昼休
みの時間帯を利用して、^{うんどうかい}運動会の
スローガンを作成しています。
がっこうのみんなのために仕事をして
いる子どもたちの^{すがた}姿は^いとても^い生き生きして^{できあ}いました。出来上がりは、^{うんどうかいとうじつ}運動会当日是非^{ぜ ひ らん}ご覧
ください。



こちらは、^{ねんせい}3年生の^{ぶんやす}20分休みの様子です。^{ねんせい}3年生
は^{うんどうかい}運動会の^{だんたいえんぎ}団体演技で「フラフープ」を利用した^{りよう}演技
に^{まいにち}挑戦します。^{ねんせい}3年生の子どもたちは毎日、^{やす}休み
時間に^{とも}友だちと^{こえ}声をかけあって^{れんしゅう}フラフープの練習
に^{とく}取り組んでいます。^{じょうたつ}上達してくると、「フラフー
プ回しながら^{まわ}鬼ごっこする^{おに}ねん！！」という^{こえ}声
が^{やす}休み時間に^き聞こえてきます。^{ねんせい}さすが3年生です。
^{とも}友だちとともに^{かつどう}とことん活動したり^{あそ}遊んだりするこ
とで、^{だんけつりよく}団結力を^{たか}高めていきます。^{うんどうかいとうじつ}こちら^{たの}も運動会当日が^{たの}楽しみですね。



ひだり ^{しゃしん}写真は、^{ねんせい}2年生の
^{せいかつか}生活科「うごくうごくわ
たしのおもちゃ」という
^{たんげん}単元で、^こ子どもたちが^も
の^{ちから}の力や^{くうき}空気^{ちから}の力を
利用した^{こせい}個性あふれる

おもちゃを作成して^{たの}楽しめます。また、グループごとに^{きょうりよく}協力して^やゲーム屋さんとして、^{たが}おもちゃをお互いに^{たの}楽しむ^と取り組みもしています。